
 

集団的自衛権行使容認「閣議決定」

撤回の国民的運動を広げましょう 

７月１日、安倍自民公明政権は

臨時閣議で「集団的自衛権行使

容認」を閣議決定しました。「戦

争する国づくり」へ暴走する安

倍政権と国民との矛盾は益々

深まっています。閣議決定をし

ても自衛隊海外派兵への一つ 

（６月２３日、大手公園にて）一つの法案に国民との衝突

は避けられません。 

７・２０演説会を「閣議決定」撤回の市民

的反撃の高揚のなかで成功させましょう。 

介護保険・国民健康保険の改善を 

●介護保険をよくする大分の会の大分市への介護保険改善

の申し入れに同席しました。「医療・介護総合法」による医

療・介護の制度改悪の具体化をストップし、安心できる介

護制度にするために、行政の責任を果たしてほしいと次ぎ

次ぎに発言がありました。 

●国保を考える大分市民の

会の国保改善と減免申請に

も同席しました。 

歯が痛み、保険証交付を求

めた納税者の分納相談にも 

（長寿福祉課との協議）   誠実に対応をせず、滞納税

の納付誓約の履行が第一と保険証の交付をしぶり、保険証

が交付された翌日に脳卒中で倒れ、入院するという事例も

告発されました。命と健康を守ることを最優先にした国保

制度への改善を求めました。 

 

大分民主商工会定期総会 

              ６月１５日、保険医会館

での定期総会に来賓とし

て出席しました。 

              河野会長のあいさつの後、 

               自席より「暮らしと平 

（保険医会館にて）     和を守るために、とも 

にがんばりまししょう」と激励しました。 

生活相談日誌 

６月市議会開会中も、多くの相談が寄せられ対応に追わ

れました。 

●碩田中学校区小中一貫校建設について、反対する関係者

と弁護士との協議に参加しました。●ガンで病死した母

親の葬儀費用について ●国保税の分割納付と保険証未

交付について ●父親の入院費増による今後の生活につ

いて ●息子の携帯電話料金の多額請求について等々。 

―――喜びの声――― 

国保に加入し、過去３年分の保険税の請求にびっくりし

たＹさん。（国保税は３年さかのぼり請求されますが、医療

費は過去２年分までの請求しかできません。不公平を感じ

ます。）１年の分割納付ができるようになり、「大変たすか

ります」と、顔をほころばせて、帰りました。 

 

暮らし・地域の問題など 

ご意見・ご要望をおよせください  
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